

GASTO PONDRÁN EN MARCHA BONOS Y OFERTAS EN LAS ATRACCIONES

Los feriantes no creen que los consistorios recorten gastos

Aunque la situación no es buena en general, el sector se muestra optimista de cara a este próximo verano

R. Abellán
C-LM

Los feriantes de Castilla-La Mancha no creen que, por lo general, los ayuntamientos recorten en gastos a la hora de contratar las ferias este verano, ni siquiera por el hecho de haber cambiado en muchos el signo político. Todo dependerá de cómo se renueven los próximos convenios pendientes con algunos consistorios, pero desde la asociación se habla de optimismo.

“No creemos que los cambios políticos afecten a nuestros contratos, que muchas veces son positivos, porque todo el mundo intenta hacer las mejores fiestas”, explicó el presidente de los feriantes de Castilla-La Mancha, Manuel Martínez. De cualquier forma, dijo, de haberlos nos adaptaríamos y nos apretaríamos el cinturón porque entendemos que las economías no están todo lo bien que se quisiera. Las negociaciones que tenemos que mantener son fundamentales en estos momentos, lo que se producirá cuando los consistorios estén ocupados por los nuevos alcaldes.

Los feriantes se plantean este verano hacer ofertas especiales a horas con menos afluencia de público e incluso ofrecer obsequios y bonos con el fin de que el sector no continúe sufriendo los problemas que atra-



Los feriantes son optimistas a pesar de que la situación no es buena.

CONVENIOS
Están pendientes de renovar acuerdos con algunos ayuntamientos

viesan en los últimos tiempos y que ha llevado a que algunos feriantes se hayan visto obligados a cerrar.

En este sentido, señalaba que “algunos compañe-

PROBLEMÁTICA
Algunos compañeros han tenido que echar el cierre

ros han cerrado porque los costes (gasoil, pagos) son mucho mayores y los ingresos menores y eso se ha notado mucho, pero hemos hecho una provisión de fon-

dos en ese sentido”.

También hacía referencia a algunos impagos o retrasos en los pagos que están haciendo daño al sector, aunque “son puntuales y no se dan muy a menudo”.

Manuel Martínez, a pesar de todo, ha señalado que el sector se muestra esperanzado y tienen expectativas de futuro. “Somos optimistas por naturaleza y tenemos que seguir la marcha esperando remontar la situación”, y para ello “la

gente debe tener mejor ánimo y que se recuperen las economías”.

Por lo que se refiere a este verano, cree que las expectativas son relativamente buenas dado que Castilla-La Mancha suele apostar por las ferias. Así, destacó como especialmente buenas las ferias de Albacete y Ciudad Real, aunque “todas son positivas y tienen cabida, sean más o menos grandes”, manifestó.

GUADALAJARA

Cepyme obtiene el certificado de calidad

Eye
GUADALAJARA

Ceoe-Cepyme Guadalajara ha obtenido, recientemente, en su área de formación, el certificado de Calidad, certificando un elevado estándar de calidad en todos los procesos de selección de docentes y gestión integral del alumnado, desde su inscripción hasta la obtención de su titulación.

La Norma ISO 9001:2008 está referida a la implantación de sistemas de calidad en las organizaciones y, con ella, se tendrá que certificar la calidad de los cursos impartidos por la Confederación de empresarios de Guadalajara, así como la satisfacción, en este caso, de los alumnos, buscando su satisfacción continua.

Con la obtención de esta certificación de calidad, Cepyme Guadalajara asegura la mejora continua y diaria de todos sus servicios formativos, mejorando su referencia en el ámbito de la formación en la provincia, al mismo tiempo que mejora su eficiencia operacional, ofreciendo un mejor servicio a todos los demandantes de formación.

Dentro del área formativa de Cepyme Guadalajara se encuentran los cursos gratuitos ocupacionales y los que imparte el Centro de Estudios Superiores Empresariales de la Patronal alcarreña. El pasado año 2010 pasaron más de 2.000 alumnos por las aulas de la Patronal alcarreña.

CUENCA SE LLAMARÁ ARTESANOS.CU Y SU PRESIDENTA ES ANA BASANTA

La nueva organización artesanal ya tiene nombre

Eye
CUENCA

Artesanos.cu es el nombre de la nueva organización profesional de artesanos que se ha integrado en la patronal de Cuenca y que ve la luz bajo la presidencia de Ana Basanta con el objetivo de desarrollar proyectos que po-

tencien este sector y ayuden a sus empresarios en esta provincia.

Los propios profesionales y Addarco están detrás de la génesis de esta asociación que ha nacido con la idea de aglutinar a los empresarios del sector en una organización fuerte, estructurada y con un amplio equipo de téc-

nicos que les ayude a mejorar las condiciones en la que se encuentran y conseguir objetivos colectivos que se traduzcan en beneficios para los talleres artesanos de la provincia.

Tras constituirse, aprobar los estatutos y elegir a su Junta Directiva, en la siguiente reunión el principal punto



La nueva organización artesanal ya tiene nombre.

del orden del día se centró en dar un nombre y una imagen a esta organización empresarial, inclinándose los asociados por Artesanos.cu, como una denominación moderna, orientada al futuro y a la innovación como factor primordial.

Ana Basanta insistió en que se trata de una asociación abierta a todos los profesionales del sector para los que la única condición es tratarse de autónomos profesionales.